
Los asuntos económicos 
centran el Pleno de agosto
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Madrinas de la Feria 2007 en un momento de la Fiesta de la Vendimia.

Una Fiesta de la Vendimia 
que no se llevó el viento
El mal tiempo no restó brillantez a una celebración que tuvo como 
protagonista a la periodista Charo Zarzalejos

CARLOS MORENO

Frío, viento, amenaza de 
lluvia..., no pintaba bien la 
prim era noche de feria. 
Cualquier factor era sopor
table, menos el del agua cla
ro. Cuando la periodista, 
Charo Zarzalejos, empezaba 
a desgranar su pregón, caye
ron unas gotas de agua que 
amenazaban con echar el cie
rre a la Fiesta de la Vendi
mia, pero como lo de llover 
no se estila mucho última
mente, las nubes no descar
garon y la fiesta pudo llegar 
a buen puerto.

Cincuenta y cinco asocia
ciones fueron depositando 
sus ramos de flores, regalos 
y obsequios ante un público 
menos numeroso que en edi
ciones anteriores. Con el lo
cutor, Pepe Sánchez, condu
ciendo la velada, las madri
nas entrantes, las salientes, 
la mayoría de concejales de 
la Corporación, la junta di
rectiva de la Hermandad y, 
por supuesto, la imagen de 
la Virgen de las Viñas en el 
centro del escenario, com
pusieron el colorista cuadro 
de la primera noche de feria. 
No faltó el pregonero del año 
anterior, Javier Ruiz Ta- 
boada, y la concejala del 
Ayuntamiento de Ibi, Ana 
Sarabia.

Bodegas, cooperativas, clu

bes deportivos, AMPAS, ba
rrios, asociaciones de barrio, 
empresarios, peñas camava- 
leras, la Plataforma por la 
Comarca, las encajeras, gru
pos musicales y asociacio
nes de todo tipo fueron su
biendo al escenario para de
positar sus regalos y recibir 
el saludo de Ángel Luis Ca
bañas y sus compañeros de 
la junta directiva de la Her
mandad. La Patrona desta
caba hermosa en medio de 
tantas flores, aunque en el 
tramo final tuvo que ser cu
bierta con plásticos por si llo
vía.

Charo Zarzalejos dedicó las 
primeras palabras de su pre
gón a la Virgen de las Viñas 
y justo en el día del atentado 
terrorista en Durango no ol
vidó condenar a los que ha
cen de la violencia su razón 
de ser y expresar su solidari
dad con las víctimas. Al caer 
unas gotas de lluvia dijo que 
acortaría el discurso, pero 
protegida por el paraguas del 
presentador fue desarrollan
do su hermoso pregón. “Mi
rar hacia el mañana no supo
ne olvidar dónde están nues
tras raíces”, confesando su 
admiración por el especta
cular desarrollo de la agri
cultura local, el rico patri
monio histórico y cultural 
que son los bombos, “una 
construcción realizada para

satisfacer necesidades prima
rias y que ahora resisten el 
paso de los siglos. Tomelloso 
respeta su pasado”.

Zarzalejos dedicó palabras 
de elogio a algunos viñadores 
como el magistrado Luis Ca
sero o la maestra Josefa Gar
cía, al homenajeado en el 
Día del Ausente, Ricardo de 
la Santa, y tributó elogios 
también al conjunto de las 
mujeres que han contribuido 
al desarrollo de Tomelloso, 
aportando “serenidad, sosie
go y ayuda permanente sin 
buscar nunca reconocimien
to. Ellas han sido el soporte 
fundamental para transmitir 
lo que no está en los libros”.

Al final, logró hilar su pre
gón completó y lanzó un bo
nito deseo “que la Virgen de 
las Viñas nos guíe con su 
mano am orosa hasta las 
próximas fiestas de agosto”.
Y como marca el ritual, se 
enfundó la típica blusa to- 
mellosera en medio de la 
ovación de un público que 
conectó bien con la perio
dista. Después chupinazo, 
corte de cinta y salida de la 
comitiva de autoridades, ma
drinas, bandas de música, 
peñas carnavaleras y gigan
tes y cabezudos hacia el re
cinto ferial donde una pól
vora de diez minutos de du
ración anunció la llegada de 
las fiestas.

EL PERIÓDICO

Los asuntos de carácter 
económico centraron el de
bate del Pleno ordinario de 
agosto: un expediente de re
conocimiento extra judicial 
de créditos de los ejercicios 
2004, 2005 y 2006 y una 
modificación de créditos que 
afecta al presupuesto muni
cipal del año en curso. En 
ambos casos, el grupo popu
lar votó a favor, mientras que 
el grupo socialista se abstu
vo en el primer caso y votó a 
favor en el segundo. Angel 
Vela, el portavoz de IU. votó 
a favor en el primer punto y 
en contra en el segundo.

A pesar de cambiar el sen
tido del voto, Angel Vela 
quiso recordar' que se trata 
de un expediente con factu
ras pendientes de cobro de 
los años 2004, 2005 y 2006 
y que dentro de esa relación 
aparecen 227.000 euros pen
dientes en gratificaciones de 
nóminas del personal muni
cipal.

Por su parte, al portavoz 
socialista, Inocente Andujar, 
le resultó muy llamativo que 
no haya disponibilidad pre
supuestaria cuando los pre
supuestos de esos años se 
cerraron con superávit.

El alcalde, que en primer 
lugar recordó a Vela que úni
camente aparece una factura 
del año 2004 y dos de 2005, 
explicó que en los últimos 
años se presupuesta con mo
deración intentando atar el 
gasto. “Esto da como resul
tado que se genere un supe
rávit del que una parte se di
rige a afrontar el exceso de 
gasto y otra a reinvertir en 
nuevos servicios y oportuni
dades para los vecinos”. Con 
ello, poco a poco, -recordó 
en este punto que el día ante
rior a la sesión se firmó el 
pago de facturas correspon
diente al mes de julio- con 
ese criterio de presupuesto 
moderado, las cuentas gene
rales salen cada día mejor y 
se incrementa el volumen de 
servicios prestados.

Ayuntamiento y empresarios donan material 
informático para Ecuador. Una comunicación telefó
nica permitió asistir en directo desde la sala Francisco Carre
tero del Ayuntamiento a la inauguración del aula de informá
tica y Nuevas Tecnologías -momento que se recoge en la 
foto- que, gracias a la colaboración del Ayuntamiento y de 
once empresas de la ciudad, impulsadas por la Fundación 
Líder, abrió sus puertas en la escuela Fabián Aguilar Ibarra 
de la localidad de Guanujo, perteneciente al cantón de 
Guaranda y a la provincia de Bolívar en Ecuador. Con la 
inauguración de este aula de informática, la escuela Fabián 
Aguilar Ayala de Guanujo se convierte en la primera de la 
provincia de Bolívar que cuenta con este equipamiento. Ade
más de la directora del centro, allí en Guanujo asistieron a la 
inauguración del aula el presidente de la Fundación Líder, 
Pablo Ulloa, el tomellosero José Manuel Ruiz, delegado de 
esta Fundación en la región, además de varias autoridades 
locales y provinciales de la zona ecuatoriana donde se ubica 
la escuela. Las 11 empresas participantes (Tomimancha, 
Altosa, Cárnicas Madrigal, Retom, Mostos Españoles, 
Cantenec, Infofive, Alqüiman, Pramar, Limpiezas Olmedo, 
Anro y Ramón Rodrigo) han aportado un total de unos 
13.000 euros que han permitido la adquisición de 20 ordena
dores tipo PC completamente equipados con multimedia, 
impresora láser, video, webeams y software educativo.
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